

XIII ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
DEL SÍNODO DE LOS OBISPOS
7-28 de OCTUBRE 2012

La nueva evangelización para la transmisión de la fe cristiana

Intervención de la Sra. Gisèle MUCHATI (resumen)

Responsable Regional del Movimiento "Famiglie Nuove" (SIRIA)

Cuando me casé, hace trece años, sabía que lo hacía por Voluntad de Dios, y que haría todo lo posible junto a mi marido para tratar de cumplir Su plan de amor hacia nosotros y nuestra familia. Me ha ayudado mucho, en este camino, la formación cristiana que he recibido en la parroquia y la espiritualidad de comunión del Movimiento de los Focolares, que me anima constantemente a volver al Evangelio como el camino que hay seguir para cambiar mi modo de pensar, actuar y querer, tratando de adoptar el modo de Jesús, y a vivir para llevar el amor de Dios al mundo. Con mi familia tratamos de poner en práctica la caridad, transmitiendo la fe cristiana en lo que tiene de más vital: la relación personal con Dios, con Jesús, que surge de manera siempre nueva de la oración individual y en familia, y del amor al prójimo. Compartimos este camino con muchas otras familias (las Familias Nuevas) en Siria que se dedican, de manera individual y colectiva, a vivir el Evangelio y a anunciarlo luego en sus contactos personales así como en pequeños encuentros, sin olvidarse de los retos educativos, económicos y culturales que atraviesan las familias cristianas en Siria.

Gracias al empeño de las Familias Nuevas, desde 2005 funciona en Siria el proyecto para las Adopciones a distancia locales, que ayuda mensualmente a varios niños, y una escuela para niños sordomudos, cristianos y musulmanes, nacida del trabajo generoso de un matrimonio.

En la tragedia que el país está viviendo actualmente, las Familias Nuevas se abren junto a muchas otras personas a las necesidades de los refugiados, tratando de mantener viva a cualquier precio la fe en Dios para quien nada es imposible. En Alepo, desde el mes de agosto, estas familias se han organizado por barrios, en pequeños grupos espontáneos, para rezar el Rosario, para que la ftlinevoz de la oración se eleve, a pesar del ruido de los disparos y de las bombas. La unidad experimentada fortifica y da paz incluso en el peligro, la fe en el amor de Dios es más fuerte, la esperanza está viva.